

## Information zur Kontrollkostendeckelung für Gemeinschaftsküchen im Rahmen des SalzburgerLand Herkunfts-Zertifikates

Oberalm, 08.10.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer am SalzburgerLand Herkunfts-Zertifikat,  
wir möchten Sie darüber informieren, dass auch im Jahr 2024 die Kontrollkosten für Gemeinschaftsküchen auf maximal € 200,00 gedeckelt sind. Darüberhinausgehende Mehrkosten (ausgehend vom Nettobetrag) werden vom Land Salzburg übernommen und können nach Übermittlung des Formulars „Erhebung Regional- und Bioanteil 2024“ via Rechnungsstellung an das Salzburger Agrar Marketing zur Rückerstattung eingereicht werden.

So gehen Sie vor:

1. Füllen Sie das Formular „Erhebung Regional- und Bioanteil 2024“ aus.
2. Nach der jährlichen „Gut zu Wissen“-Kontrolle durch die SLK stellen Sie eine Rechnung über die Mehrkosten (Nettobetrag der Kontrollkosten minus 200 € Eigenkosten) an das Salzburger Agrar Marketing.
3. Senden Sie die Rechnung, das ausgefüllte Formular sowie Kopien der SLK-Kontrollkostenrechnung und des Einzahlungsbelegs per E-Mail an [office@salzburgschmeckt.at](mailto:office@salzburgschmeckt.at).

**Wichtiger Hinweis:** Im Formular „Erhebung Regional- und Bioanteil 2024“ ist der Lebensmitteleinsatz eines durchschnittlichen Monats und die Herkunft der Lebensmittel (\*) anzugeben:

- Ware aus Österreich
- Ware aus Salzburg
- Bio-zertifizierte Ware
- Gesamtbudget für den angegebenen Monat

(\*) Herkunft muss auf Rechnungen oder Lieferscheinen (AT, SBG oder Bio) ersichtlich sein.

Bei Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Vielen Dank für Ihre Teilnahme und Ihr Engagement für regionale, umweltschonende Genussvielfalt in der Gemeinschaftsverpflegung.

Mit freundlichen Grüßen



GF Günther Kronberger & das „Salzburg schmeckt“-Team